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大乐透975万大奖得主凭感觉中大奖
魏建军 记者 江锐 张华玮

3月8日上午，来自淮南的12024期大乐透大奖得主独自一人亮相省体彩中心兑奖厅，领走了975万大奖。年届不惑的沈先生（化

名）看上去是一个沉稳低调的人，不过由他“爆料”的中奖故事，还有他的领奖经历，真的是一波三折，让人听上去兴致盎然。

3 月 8 日上午，沈先生来到

位于合肥市宣城路100号的省体

彩中心。不过面对大门守卫的

保安，他并没有说明真正的来

意，说是找“王主任”。得知王主

任不在，他又说要到办公室找其

他同志。恰好有工作人员经过，

将他带进办公区，中途他才说明

是来兑奖的。

兑奖过程中，工作人员问他

“怎么知道中心有王主任”？他

的回答是：很多单位都有王主

任。他这样做，是怕透露来意

后，知道的人多了，不安全。

“智闯”体彩中心

975万大奖，是今年我省体

彩中出的最大奖。于是工作人

员要求沈先生给大家说说中奖

经历。沈先生张口就说：“我只

相信自己的感觉。”他说他买的

所有彩票都是自己选的号，而且

是根据走势图来进行判断的。3

月 3 日那天，他感觉特别不错，

先是买了一个复式，下午外出办

事的时候，又买了单式票。结果

东方不亮西方亮，一举揽得大

奖。

“我只相信感觉”

说起那天买彩的经历，沈先

生记忆犹新。他说那天店里人

不多，他自己坐在那里把号码选

好，正在犹豫时，一个熟人看了

号码，就劝他选的号单号太多，

很难开出来。沈先生一看，还真

是的。选了7个号，6个是单数，

于是就想改。他重新又把走势

图看了一遍，但实在不知道该换

哪个号码。所以干脆心一横，出

票。好在他坚持了自己的想法。

“差点改掉大奖”

星报讯（刘勇） 3月 8日，安庆分

中心组织全体竞彩网点业主、销售员，

召开了“竞彩普及日”推广活动培训会。

会上，分中心竞彩负责人将“竞彩

普及日”的活动意义，以及分中心结合

此次活动开展的“购竞彩二串一，送红

包活动”进行了详细讲解。会上还对活

动期间网点的宣传要求，扩大彩民群体

的促销办法，以及活动开始后的“二串

一”实战推广，都一一进行了阐述。

与此同时，分中心还将配套印刷的

海报，以及广告宣传单进行了发放。竞

彩店的业主、销售员纷纷表示，此次分

中心的促销活动立足点准确、力度大、

要求细，对网点培养竞彩彩民，营造中

奖氛围能起到积极的作用。各位业主

还纷纷表示，要充分利用2012年是全球

瞩目的体育大年，足球欧锦赛、伦敦奥

运会等重大赛事相继登场的有利时机，

打造更加丰富多彩的竞彩销售平台。

安庆召开“竞彩普及日”
推广活动培训会

“那号码是怎么选的呢？怎

么看走势图？”沈先生的故事让

大家对他的选号方法十分好

奇。“其实怎么看号并不重要，我

觉得心态好才是中奖的保证。”

沈先生不知道是在跟工作人员

“打太极”，还是真有这样的感

悟。他说他买彩票已坚持了十

一年，虽然也有间断，但很少。

“很多人说彩票是假的，没有大

奖，我从来不这样想。国家把卖

彩票得来的钱拿去办一些公益

事业，大多数还是用来当奖金

的。国家又不赔钱，为什么要作

假呢？”他说他这次虽然中了大

奖，但他还会一如既往地坚持购

彩。说着，他从口袋里又掏出几

张票，都是在中奖后买的。

心态好才中奖

说到这么一大笔钱怎么花，

沈先生好像心里已经“有谱”了。

他说他会理好财，这些钱中的一

大部分会存起来，500万存半年，

利息就有20多万，这对于我们做

小生意的来说，已经相当可观。

另外一些钱，他说要做一些公益

的事情，所以不会现在捐出来。

“我会去接济一些困难的人，但绝

不会说这是中奖的钱，否则大家

的心态会有问题。”沈先生的理

性，这时候表现得更加充分。

不捐款，用好钱

对德安东尼说：你是个很棒的教练，但

是仅仅限于进攻方面。事实上，我们已经

能看到尼克斯在进攻方面的进步。但是要

想赢球，光靠进攻远远不够。昔日的太阳

是这样，现在的尼克斯也是这样。防守是

需要体系的，阿豪不是不会防守，而是尼克

斯根本没有防守体系。

对安东尼说：从现在开始做回你的球队

得分王，你应该是全队最稳定、最强悍的得

分手，这一点上毋庸置疑。如果阿豪昏头，

手感不好、还一个劲单干，作为领袖，主动

去要球，做一个强硬的球队老大。

对阿豪说：知道你一定会坚持自己的

路，你有太多的榜样可以学习，这只是你真

正意义上的第一个赛季，没有什么好怕

的。昔日的隆多，被称作完全不会投篮；昔

日的维斯布鲁克，防守人只防他的突破；纳

什的防守一直遭人诟病……但他们现在都

是超级巨星。不停训练，不停提高，从默默

无闻到全球知晓，从球星不待见到多人包

夹，已经证明你走了一条多么牛逼的路。

那么，请继续走自己牛逼的路，别管那些

傻×说了什么。

对质疑者说：很高兴你们如此关

注阿豪，也很佩服你们的见风使舵。没

关系，当年科比一样饱受争议，对詹姆

斯的质疑从来没有停歇，但这些都无法

阻止球迷对他们的喜爱,他们也必将进

入篮球名人堂。是的，从竞技层面而

言，阿豪绝对无法达到超级巨星的级

别；然而就关注度和人气而言，阿豪已

经达到这个高度。并且，阿豪具备了一

名超级巨星最重要的特质：坚持、努力、

不找借口。或许，从地狱回到天堂的尼

克斯，在其他球队都重点对待之后，又

会重坠人间，但这不妨碍他们离成功越

来越近，让你们改口只是时间问题。

阿豪阿豪，，继续走自己牛逼的路继续走自己牛逼的路
让那些傻让那些傻××说去吧说去吧

尼克斯 5 连败，“林风暴”停了，阿

豪的数据不再那么养眼，曾经的一片赞

美声，现在又有了新的风向。阿豪撞上

“新秀墙”？人们对阿豪的期望值太

高？还是，如许多人说的一样，阿豪本

就是个一般的选手，根本称不上优秀？

尼克斯的状况看不出起色，对于阿豪的

质疑越来越多。不过，大家都知道，他

一定不会就此认输，他还会像从前一样

坚持自己的路。

联盟数名球探：他最多也就是介于普通

的先发球员，以及平均水准之上的先发球员

之间。他还有太多的不足，离优秀控卫差得

很远。

雄鹿当家詹宁斯：在我看来，他拿到一

些不错的数据并不值得惊讶，因为他可以从

斯塔德迈尔、安东尼、菲尔兹和JR这些人身

上得到不少助攻。我想任何一个控球后卫

到了尼克斯，都可以拿到不错的数据。

著名体育记者：“林疯狂”已经结束，尼

克斯的先发控卫已经不再神奇，林已经证明

了自己有打NBA的实力，但仅此而已。纯竞技

层面，林书豪现在根本算不上超级巨星，甚至

连普通明星都算不上。

数名球队经理：林的打法契合德安东尼的

体系，而且当时安东尼缺阵，球队的赛程也相

对有利，所以才有了“林风暴”。林有很多的缺

陷，比如失误太多，跳投极不稳定，完全不会防

守。就目前来看，林的未来也就是名联盟平均

水准的先发球员，充其量略强一点。

质疑阿豪者越来越多

阿豪要坚持自己的路

记者 张华玮


